

Engage Cuba salue l'introduction au Congrès d'un projet de loi contre le blocus



La Havane, 14 mars, (RHC).- Engage Cuba, une coalition d'organisations étasuniennes œuvrant à la levée du blocus de notre pays, a salué le projet de loi introduit au Congrès des États-Unis par le sénateur Jerry Moran.

Le projet présenté par Jerry Moran, élu républicain du Kansas et baptisé comme Loi de Commerce avec Cuba, permettrait au secteur privé nord-américain de commercer librement avec notre pays.

«Le projet de Moran annulerait les réglementations qui nuisent à l'économie du Kansas et au peuple cubain» a déclaré James Williams, le président d'Engage Cuba.

Dans un communiqué, Engage Cuba rappelle que malgré les mesures assouplissant le commerce et les voyages à Cuba, prises par l'administration Obama, le blocus reste codifié par toute une série de normatives.

Le projet Moran ou Loi du commerce avec Cuba viendrait abroger ou modifier le corps de lois du blocus dont la loi d'assistance à l'étranger datant de 1961, la loi pour «la démocratie cubaine » de 1992 et la réforme des sanctions au sujet des échanges de biens et de l'exportation, datant de l'an 2000 signale le communiqué d'Engage Cuba signé par James Williams.



Radio Habana Cuba